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 早いもので今年も師走となりました。組合員の皆様におかれましても、何か

と忙しい時期になってきたのではないでしょうか。昨今、テレビ・新聞等では

マンション・ホテル等建築物耐震構造の偽造問題が日々大きく取り上げられて

おります。 

基本となる構造計算を偽造し、安価・短納期で仕上げるという行為は、所有者

の生命・財産を脅かし、何よりも『信頼』という一番の財産を失うという大変

な事態となっております。物造りに携わる者として、大変憂慮しておりまた非常に遺憾に感じてお

ります。さて、我が鉄工業界の一年は、春先までの仕事量は順調に推移し、夏頃より仕事量の減

少・材料原価の高騰が重なり、非常に苦しい時期があり、それも秋以降には回復の兆しが見られ、

減少分を取り戻すかのような増加になった感があります。 

現状の仕事量の維持・或いは現状以上の増量が来年以降も続く事を強く願っております。 

組合活動では、親善委員会による親善旅行に２９名の参加を頂き実施する事が出来ました。ご参加

頂きました組合員・御家族の皆様におかれましては、書面をお借りし厚く御礼申し上げます。組合

員の皆様との親睦を深める為にも次回の旅行の際には、今年以上に多数のご参加を願っておりま

す。最後に、組合員及び御家族の皆様方、風邪等に十分気を付け良い新年をお迎え下さい。 

理事長 挨拶      藤橋進一郎      平成17年12月11日 
 年の瀬も押し迫り組合員の皆様に於かれまして

は、慌しい日々を送っている事と思います。今年

一年間を振返って見ますと海外に於いては超大型

ハリケーン「カトリーナ」、パキスタン北部での

大地震、世界各地での鳥インフルエンザ、原油価

格の高騰、etc,国内では「愛・地球博」入場者
2,200万人突破、JR西日本・福知山線脱線、衆議
院選挙・小泉自民党が296議席獲得で圧勝、マンション耐震強度偽装問題
発覚、まだまだ政治経済は下より地球規模で大きな変化と問題の多い年で

はなかったでしょうか！我々業界に於いても景気の回復と共に厳しさはま

だまだ肌で感じるものの前年から比べますと、幾らか明るい兆しが見え、

期待感を持って来年は仕事に従事することが出来るのではないでしょう

か！ 
最後に今マスコミを賑わしておる耐震強度問題に触れて見ますと、製造業

と建設業の「市場原理」の違いを感じました。我々の考えるコスト削減と

根本的に違った考え方が優先し検査される側が検査する側より強い立場に

あったためそのチェック機能は停止してしまったと言うことになり今後、

我々業界もこの様な問題の無いよう意思の疎通を諮りながらそれぞれの立

場で皆さんと共に自己研鑽に励んで行きたいと考えます。 
組合員の皆様にはどうぞ良い年を迎えられます事をお祈り申し上げ今年一

年、大変お世話になりました事に厚くお礼申し上げ結びとさせて頂きま

す。 



Famio News 

      （盛上った宴会）                （西山荘） 

   
平成１７年１０月２２日・２３日 
那須・袋田温泉一泊・那珂湊方面 
参加者 ２９名 
 
今回の旅行は、近隣の名所を回る行程で、先ず紅葉の始まった那須へ、ボルケーノハイウェイを
通り、茶臼岳を望み、ロープウェイ周辺はきれいな紅葉が見られました。ここで全員の記念写真
を。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
     （那須ロープウェイ）              （竜神大吊橋） 
 
次にクラシックカー博物館へ、お孫さんへのお土産を買い求めたり、英国紳士になった気分で、
写真をパチリ。レトロな雰囲気に酔いました。銀河高原ビール園でのバイキング昼食・色々な種
類のビールを楽しみ、袋田の滝へ。大瀑布に感動し袋田温泉で、一日の疲れ・日ごろの疲れを流
し、宴会では大いに飲み・笑い・歌い・語り・二次会・三次会・・・・就寝。夜中地震・ 
雷と驚くことが発生しましたが、何事もなく安心しました。（朝食時にそれらに気づいていない
方も居られたのにはびっくり） 
二日目は、竜神大吊橋を渡り、水戸黄門でおなじみの水戸光圀が隠居生活を送られたお屋敷西山
荘へ、博物館を見たり、広大な敷地のなかを散策し、心が洗われる感があり四季の変化ごとに訪
れてみたくなりました。那珂湊で、新鮮なお魚の昼食・ショッピングを楽しみ、最後は、五浦美
術館で、横山大観・岡倉天心等日本画の巨匠の絵を鑑賞し、全員無事帰りました。次回の旅行に
は是非参加して、楽しく過ごしましょう！！ 

親善旅行                   親善委員長 鈴木 巌 



                         

Famio News 

 

工場見学会                               経営研究委員会 
開催日時  平成17年11月29日火曜日  

場  所  日産㈱いわき工場 

出席者数  22名 

1994年１月に稼動したいわき工場を見学してきました。低燃費・軽量・コンパクトの最新鋭VQエンジン

は生産台数6２０万個を記録したとの説明があり、その製作工程を案内ガールの説明で見て回りまし

た。自動化の難しい組立工程にもロボットを導入され、70％以上の自動化率を達成されているとのこと

でした。従業員が快適に働ける環境づくりにも配慮し、粉塵対策・重作業の機械化等疲労軽減に取り組

んでいて外部からも高い評価を得ている工場を目の当たりにし、高品質で効率の高い生産方法に改善の

糸口が見出せたのではないかと思いました。 

祝 おめでとうございました!  

佐々木 茂章氏(㈲佐々木鉄工場 取締役) 
 発明工夫展に「排水路蓋トール」を出展し見事、昨年に続き２年連続    
県知事賞・福島市長賞を受賞されました。 
 

八巻和夫氏の喜びのメッセージ 
 
48年間フライス加工一筋職務に励んで参りましたが、思いがけない名誉なことで喜びに堪えませ
ん。 
今回の受賞は、会長をはじめ社長、ならびに支えて下さ
いました多くの皆様のご配慮のお陰であり、そして先
輩方から仕事を通じて受けた懇切な技のご指導と、後
輩諸君の協力の賜物であると感謝致しております。 
これからは、健康に留意し、なお一層技能の練磨に励

み、後輩に伝承して行きたいと思います。 ありがとう

ございました。 

 

 

祝 おめでとうございました! 
平成１７年度福島市技能功労者表彰  八巻和夫氏(㈱ホシ製作所)が受賞され
ました 



Famio News 

 組合員紹介                  星野合金㈱ 代表取締役 星野真弘氏       

 

 星野合金２代目である父、清一郎さんから今春バトンタッチし、代表取締役となった星野真弘さんは

昭和３６年生まれの４４歳、現在青年部会長を務めている。 

 「鋳物屋は将来将来無くなるかもしれない」という前社長の不安から、家業とは異なるダイキャスト

金型屋で３年間修行し、２５歳で福島に戻った。 

 同時に青年部に加入したので青年部所属年数が１８年になり青年部活動も残り２年ほどとなったが、

社長になって、あらためて青年部の存在意義の大きさに気づかされたと言う。 

 趣味は模型飛行機とヨットであるが、子供が小さいので自分一人で遊ぶ時間はとれないのが現状。 

 最近、かつて学生時代に多賀城から福島まで自転車で帰省したのを思い出し？中国製のクロスバイク

を購入し、乗り回すかと思いきや、改造と整備に余念がない？ 

（取材青年部） 

組合員紹介                 ㈱キョーシン金型代表取締役 引地正樹氏 
 
(株)キョーシン金型社長の引地正樹さんも沢山の趣味をお持ちでした。海釣り・ネットオークション・パ

ソコン自作・接待ゴルフ・旅行・街中探索・ラーメン食べ歩き・ガーデニング・ミリタリープラモ作りなど

に最近はこっているそうです。釣りは５～６才頃に親に松川浦へ連れて行かれアサリやザリガニの身でハゼ

やカレイを釣ったのが最初でそれから２０才まで続け、２６才で結婚してまた再開したそうです。（ブラン

クの６年間は女性を釣っていたかも？と話して・・・ ）。３年前からヒ

ラメ釣り（接待）に参加したものの１度も釣れず、今回でヒラメ釣りは最

後にしようと参加した５回目の今年１０月（宮城・志津川）でやっと３枚

を釣ったそうです。でもその時は初めて釣りをした人が７枚を揚げ、超ベ

テランの人が０枚と笑うに笑えない釣果でした。 

 また仕事がら出張が多いそうで訪れた先でおいしいラーメン店を探し食

する事も趣味になっているそうです。福島ではしょう油味は「二階堂」、

しお味は「伊達や」がおすすめと

の事。 

そして、今後の計画として老後の

ために５５才くらいから野菜づく

りを勉強される予定と笑いながら

おつしゃってました。 
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会議及び会合等報告欄 

 

開催月日 事      項 

10.06 公正取引委員会 改正独禁法講演会 
10.07 平成１７年度第４回理事会 

10.13 福島県電子機械工業会 第２回企画運営委員会 

10.18 ハイテクプラザ技術課題検討委員会 

10.21 青年部定例会 

10.22.23 組合親善旅行 

11.01 エルティ社長交代感謝のつどい 

11.11 福島市工業振興事業策定委員会 

11.11 青年部CAD/CAM講習会 

    11.22 中央会組合活性化セミナー 

  11.24 中央会常任理事会・福島県中央商工振興協同組合総代会 

    11.24 福島市技能功労者表彰式 

    11.28 労働保険事務組合研修会 

    11.29 工場見学会 日産いわき工場 

   12.02 中金会講演会 

    12.02 青年部役員会 

    12.09 福島製作所協力会役員会 

    12.13 福島県知事招待交流会  

   12.19 平成17年度第5回理事会 

組合からのお知らせ 
 

年末・年始休業 

平成１７年１２月３０日から 平成１８年1月３日 
平成１８年１月４日 仕事初め 
平成１８年１月27日（金）新年会 ウェディングエルティ PM6：00 会費8,000円 
   
 

                       



編集後記 今年も皆様の協力を頂きなんとか会報を発行することが出来ました、これからも組合員の皆様の為になるよう 

     頑張りますのでよろしくお願いします。  Ikeda 
 

 福島県鉄工機械工業協同組合  URL Http://www.tekkou.or.jp Email   mail@tekkou.or.jp 
〒960-8057 福島市笹木野字南中谷地21-4       TEL 024-558-8011 FAX 024-558-8013 
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          ＜青年部会活動報告＞ 
 

 

１１／１１に３ＤＣＡＤ／ＣＡＭ講習会を開催しました。 

 今回はＪＢＭのMastercamを使用し、最新のミッドレンジ３次元ＣＡＤ／ＣＡＭの機能や操作手
順について講習を受けました。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１２／９に服部和行さんの結婚を祝う会を市内パブレストラン「プレイス」にて参加１４名で行いま

した。 

 

１２／１５に青年中央会中通り地区研修会として２人の講師により県内より１４名が参加しました。 

第１部は喜多方市の楽篆家の高橋政巳氏をお招きし「感じの漢字 私たちは漢字の世界で生きてい

る」と題して漢字のルーツ講座と実際に各自が篆刻体験をしました。 

第２部はフィナンシャルプランナーズ組合に所属する郡山市の（株）向日葵 代表取締役の滝本忠夫

氏を講師に迎え、「若年者の職場定着について」という題で、フリーターや失業者の増加と年金の関

係について講習を受けました。 

 

＜青年部会今後の予定＞ 

１／２９ 青年中央会研究発表会、講演会、新年会 

２／上旬 青年部会新年会（予定） 

２／２４ 青年中央会県北地区ボーリング大会 

 

 


